



## La voz de los indignados se apaga en París

El ensayista y escritor Stéphane Hessel muere a los 95 años **PÁGINAS 40 Y 41**



## Bowie 'resucita' tras 10 años de silencio

'The next day', creado en total secretismo, evoca sus sonidos de los setenta **PÁGINA 39**

# Berlín alerta de la "infección" de la crisis de Italia al resto de Europa

### París pide un cambio de modelo que combine estímulo y ajustes

CLAUDI PÉREZ / MIGUEL MORA  
Bruselas / París

La recesión que recorre el espinazo de Europa y la incertidumbre asociada a la política italiana funcionan como dos caras de la

misma moneda: el método alemán —la austeridad a ultranza que campa a sus anchas en Europa desde hace tres años— está llegando al límite. Las primeras fisuras, todavía muy incipientes, están ahí: varias fuentes europeas aseguraron ayer que una parte de la Comisión empieza a albergar dudas sobre la política de ajustes a rajatabla concentrados en la periferia, pese a que en público incluso los comisarios menos dogmáticos evitan referencias a ese debate. París reivindicó anoche las recetas que promulga el único Ejecutivo socialdemócrata de la eurozona: fuentes del Elíseo claman por "un nuevo modelo económico".

El choque de trenes está sirviendo: para extirpar tentaciones de cambio, el ministro de Finanzas alemán, Wolfgang Schäuble, comparó ayer a Italia con Grecia y alertó de que el escenario político italiano "eleva el riesgo de inestabilidad en los mercados". "Italia es un caso grave, contagioso, infeccioso para Europa", dijo. "La crisis no está cerrada", vaticinó Schäuble, que advierte así del peligro de caer en la tentación de un cambio. **PÁGINA 2**

## El PSOE saca al PSC de la dirección de su grupo en el Congreso

VERA GUTIÉRREZ, Madrid

El PSC ha dejado de tener, por primera vez en tres décadas, un representante en la dirección del grupo del PSOE en el Congreso. La salida forzada de José Zaragoza es la primera reacción del equipo de Alfredo Pérez Rubalcaba a la indisciplina de los 13 diputados que se negaron a votar contra la propuesta a favor de una consulta sobre el derecho a decidir en Cataluña. **PÁGINA 14**

## Tráfico caza a Benzema conduciendo a 216 por hora

J. MARCOS / V. G. OLAYA, Madrid

Karim Benzema, delantero del Real Madrid, fue fotografiado por las cámaras de Tráfico en la madrugada del 3 de febrero al volante de un Audi que circulaba a 216 kilómetros por hora por la autovía M-40, en Madrid. La Guardia Civil no le paró para evitar una persecución de alto riesgo. **PÁGINA 50**



**"LAS AGUAS BAJABAN AGITADAS"**. Benedicto XVI se despidió ayer de los fieles en su última audiencia pública en la plaza de San Pedro, antes de que abandone hoy el papado. "Hubo días en los que las aguas bajaban agitadas, el viento soplaba en contra, y Dios parecía dormido", aseguró. / GREGORIO BORGIA (AP) **PÁGINAS 4 Y 5**

# El juez reclama a Suiza las cuentas de Bárcenas en el apogeo de Gürtel

### Ruz rastrea la etapa en que el extesorero cobró de Correa

JOSE A. HERNÁNDEZ, Madrid

El juez Pablo Ruz reclamará a las autoridades suizas datos de las cuentas del extesorero del PP Luis Bárcenas anteriores a 2005. La fortuna suiza de Bárcenas (al menos 22 millones), que se ha

conocido gracias a una comisión rogatoria, comprende el periodo 2005-2009, cuando el PP nacional ya había roto con la trama Gürtel. Esos datos reflejan solamente compraventa de acciones. El juez rastrea ahora los años anteriores, en pleno apogeo de la

red de Francisco Correa, que presumía de haber pagado a Bárcenas "1.000 millones de pesetas" de adjudicaciones de obras en la época de Francisco Álvarez-Cascos como ministro de Fomento (2000-2004) en el Gobierno de José María Aznar. **PÁGINA 10**



# "La patria vale más que la democracia"

### Un general en la reserva justifica la intervención militar ante la secesión

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

"La patria es anterior y más importante que la democracia. El patriotismo es un sentimiento y la Constitución no es más que una ley". El general de división Juan Antonio Chicharro, exjefe de Infantería de Marina, sugirió en un acto público, el pasado día

6, la intervención del Ejército "si los responsables de la defensa de la Constitución no se comportan como su función requiere". Por ejemplo, si un pacto con los nacionalistas pusiera en riesgo la unidad de España. Chicharro sigue sujeto al código disciplinario castrense y ocupa un destino en Defensa. **PÁGINA 16**